

L'association Sauvegarde 26 revient au lycée

Après une rencontre avec la Maison des Lycéens et le Conseil de Vie Lycéenne le 19 novembre 2024, l'association Sauvegarde 26 a relancé son programme dans le Lycée Gustave Jaume, avec le retour de la Charette Santé dès le 21.

Mardi 19 novembre 2024, les membres de l'association Sauvegarde 26 de Pierrelatte, Olivia, Lydia et Axelle, éducatrices en prévention spécialisée, ont rencontré la Maison des Lycéens et le Conseil de Vie Lycéenne. L'association proposant une écoute attentive et une aide pour tous les lycéens en a profité pour rappeler ses principes : l'anonymat de toute personne qui vient se confier à elle, la confidentialité des échanges, et la libre adhésion : personne ne peut-être forcé à s'y rendre et personne ne peut en être empêchée.

L'association en a également profité pour rappeler les principales actions qu'elle mène pour les adolescents : création des chantiers jeunesse où les participants travaillent et sont payés au Smic adulte (1 426,30 € net par mois), organisation la Charrette Santé toutes les deux semaines devant l'entrée du lycée, où les membres invitent des intervenants en santé, droit... et avec qui les élèves peuvent discuter.

Dès jeudi, la Charrette Santé était de retour devant le lycée. L'association a invité une juriste et un intervenant social en gendarmerie. Un tableau blanc a été installé avec la question « Qu'est-ce que la violence » pour inviter les élèves à s'exprimer.

Le Télégraphe